

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian hukum empiris yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara Peneliti langsung turun kelapangan untuk menemui responden sebagai subjek penelitian untuk dimintai pendapatnya. Penelitian hukum empiris adalah penelitian hukum yang menganalisis dan mengkaji bekerjanya hukum di masyarakat.

Berawal riset awal penulis di KUA Gambut, penulis menemukan keresahan di masyarakat terkait hasil skrinning awal aplikasi ELSIMIL yang menyatakan berpotensi melahirkan anak stunting. Ada beberapa calon pengantin yang menanyakan apabila hasil skrinning menyatakan berpotensi melahirkan anak stunting apakah pernikahan perlu ditunda atau tidak. Dari sana penulis terfikir untuk melakukan penelitian terkait pendapat dosen UIN Antasari Banjarmasin yang memiliki nilai akademis tentang masalah tersebut.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian berlokasi di kampus UIN Antasari Banjarmasin, karena yang akan menjadi responden dari penelitian ini adalah dosen-dosen yang mengajar di UIN Antasari Banjarmasin.

C. Sumber Data

Sumber data primer adalah data utama yang diteliti langsung dari lapangan atau informasi dengan cara wawancara dengan diolah lebih lanjut agar memiliki arti. Maka yang menjadi data primer adalah hasil wawancara dengan dosen UIN Antasari dari setiap fakultas.

Sumber Data Sekunder Untuk melengkapi penelitian ini, maka Peneliti menggunakan data sekunder yang diperoleh tanpa harus untuk terjun kelapangan yang mencakup kepustakaan, dokumen-dokumen bersifat resmi seperti buku-buku, hasil penelitian, studi pustaka dan literatur.

D. Teknik Pengumpulan Data

Untuk teknik pengumpulan data maka Penulis menggunakan metode wawancara. Wawancara adalah sebuah teknik pengumpulan data yang dilakukan secara berhadapan dengan narasumber dengan adanya daftar pertanyaan terlebih dahulu yang akan dijawab secara langsung oleh responden. Adapun teknik wawancara berupa tanya jawab yang dilakukan secara lisan, tertulis dan terstruktur menggunakan daftar pertanyaan yang telah peneliti susun terlebih dahulu. Dalam hal ini, Peneliti melakukan wawancara dengan 10 dosen UIN Antasari Banjarmasin sebagai responden, yang mana diambil dari setiap fakultas yang ada di UIN Antasari Banjarmasin. Dosen responden dipilih dengan cara purposive sampling, yaitu memilih responden dengan kriteria yang sudah ditentukan. Adapun kriteria yang digunakan untuk memilih dosen responden yaitu, merupakan dosen yang mengajar

di UIN Antasari Banjarmasin, Sudah menikah, serta diutamakan dosen yang mengajar mata kuliah atau menguasai bidang sesuai dengan judul penelitian.

E. Teknik Analisis Data

Analisis data adalah proses mengatur urutan data, mengelompokanya kedalam suatu pola, kategori dan satuan uraian dasar. Setelah penulis mengumpulkan hasil wawancara, selanjutnya penulis melakukan pemaparan hasil penelitian secara deskriptif kualitatif. Oleh karena itu, untuk menganalisis Penulis menggunakan beberapa tahap diantaranya:

1. Editing yaitu Peneliti meneliti dan mempelajari semua data yang diperoleh untuk melengkapi apabila ditemukannya data yang belum lengkap.
2. Data Reduction, atau data reduksi adalah cara untuk merangkum memilih hal yang pokok dan memfokuskan pada hal yang penting untuk mempermudah Peneliti mengumpulkan data. Data yang diperoleh dari hasil wawancara dikumpulkan dan di rangkum agar mendapatkan gambaran yang lebih jelas.